

Pour diffusion immédiate

Commémoration des 30 ans de la tuerie de Polytechnique
Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

Brossard, le 6 décembre 2019 – La Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville pour commémorer les 30 ans de la tuerie de Polytechnique, un crime haineux où 14 jeunes femmes brillantes et lumineuses ont été tuées seulement parce qu'elles étaient des femmes.



Parmi elles se trouvait la jeune Nathalie Croteau, une résidente de Brossard de 23 ans. Un centre communautaire de la Ville porte désormais son nom afin de ne jamais l'oublier, elle, ainsi que toutes les femmes décédées en cette triste journée.

« Le drame de Polytechnique a marqué profondément la mémoire collective au Québec et a jeté un éclairage douloureux sur la haine et la violence envers les femmes. Il faut poursuivre plus que jamais nos efforts d'éducation et de soutien afin d'éliminer ce fléau », souligne la mairesse, Doreen Assaad.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311